

Ruffec: les Amis de la scène du Nord-Charente préparent leur saison

Article publié par Charente Libre le 20 septembre 2011



L'association *Les Amis de la scène du Nord-Charente* qui compte 35 adhérents, s'est réunie en assemblée générale pour établir son programme 2011-2012. Un exercice rendu compliqué par un budget qui diminue d'année en année. *«Nous résistons comme nous pouvons. Cette année, notre déficit n'est que de 1.693 euros, moitié moins que l'an passé. Nous devrions pouvoir assurer les deux prochaines années et ensuite, ce sera plus compliqué»*, se désole Line Duchiron, la présidente.

L'association tentera encore un rapprochement avec d'autres communes. Nanteuil-en-Vallée, Verteuil, Taizé-Aizie et Paizay-Naudouin s'étaient montrées intéressées. Elle souhaite également s'ouvrir aux associations et structures du territoire pour envisager des accords de gratuité et offrir la possibilité à tout le monde de s'épanouir culturellement à moindre prix, de 3 à 9 euros selon que l'on est adulte, enfant, scolaire ou chômeur.

L'adhésion annuelle a été fixée à 2 euros.

Cette année encore, l'association gardera la qualité de son programme même si le choix des spectacles à petits tarifs s'amenuise. Le catalogue de Chemin de traverse s'est montré attirant. Les communes adhérentes, La Faye, Poursac et Courcôme, et leurs écoles ont fait connaître leurs souhaits sur certains spectacles dont une conférence sur le pet, un accordéoniste virtuose et une prestation dansée à voir, absolument.

Line Chiron et ses complices, Isabelle Provost, Annie Alloncle et Dominique Berthomé, ont avancé quelques idées qui seront étudiées au plus près des finances. *«Dans une dizaine de jours, nous serons à même de diffuser notre programme définitif»*, promet la présidente. Une nouvelle plaquette est à l'étude *«pour donner envie au public de [les] rejoindre»*.

Contact : amisdelascene.dunordcharente@gmail.com